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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
die Männer und Frauen der Berufsfeuerwehr und der Freiwilligen Feuerwehren Magdeburg 
leisten eine sehr gute Arbeit. Deshalb müssen wir sie in unserer Stadt bestmöglich unterstüt-
zen und eine optimale Einsatzfähigkeit gewährleisten. Zu einer optimalen Einsatzfähigkeit 
gehören auch moderne Fahrzeuge.  
Die Berufsfeuerwehren haben in den letzten Jahren viele neue und moderne Fahrzeuge er-
halten. In der Regel erhalten die Freiwilligen Feuerwehren die ausrangierten Fahrzeuge der 
Berufsfeuerwehr.  
 
 
Deshalb frage ich den Oberbürgermeister: 
 

1. Wie ist der aktuelle Fahrzeugbestand der Freiwilligen Feuerwehren (detaillierte An-
gaben)? 
  

2. Welche Freiwilligen Feuerwehren haben 2019 Fahrzeuge erhalten und um welche 
Fahrzeuge handelte es sich?   
 

3. Welche Wehren bekommen 2020 neue Fahrzeuge (genaue Angaben)?  
 
 
 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 

 
Tim Rohne  
Stadtrat Fraktion CDU/FDP 


